
          3月 9 日（火）12:00 開会 
         進行：朝日会員 

 

会長の時間        弓野会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

久方ぶりに例会を開催できることに、喜びでいっぱい

でございます。少しずつ暖かさも感じ、季節もコロナの

状況も、いくらか変化してきたのかと思います。 

仕事でもコロナの影響が出ていましたが、策を施した

ことが今になって功を奏し、大きな仕事が入ってきまし

た。 

さて、地区大会ですが 5月 23 日、1日開催となり、会

場には会長幹事のみ出席となります。 

4 月 3日、4日に PETS があります。荒川会長エレクト

には、名実とも会長エレクトになっていただきたいと思

います。 

青少年育成会議の案内が来ています。次年度青少年奉

仕委員長にお願いしたいと思います。 

先週、理事会が開催されました。加藤会員から退会連

絡があり、理事会で承認されました。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

 

 

 

 

幹事報告         朝日会員 

 

l 川村幹事欠席のため、代理報告いたします。 

l 地区大会ゴルフ大会に参加されるかたは、今日まで

に事務局に返信ください。 

 

 

出席報告      小笠原委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30 名 17 名 13 名 62.96％ 10 名 100％ 7 名 

 

 

ニコニコ BOX      小笠原委員長 

 

² よろしくお願い致します。 

弓野会長・星 勝治・石川國博・小笠原邦浩・ 

山本忠安・川﨑健輔・荒川浩信・木本貴一・ 

塩谷和宏・小野瀬裕・千葉省三・石川 悟・ 

池澤 健・鈴木幸一 

² 卓話させていただきます。 

髙島章行 

² 3 月 6 日結婚記念日の花をいただきました。ありが

とうございました。 

朝日正道 

² 昨日大久保中学校創立 60 周年式典に出席してきま

した。かべに石川工業所さんで作っていただいたス

テンレスのプレートを飾りました。 

鹿志村高道 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 38,000円 累計額 718,000円 

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：令和 3年 03 月 16 日（火） 【プログラム】卓話 / 会員組織統括委員会 

 
次 回 例 会：令和 3年 03 月 23 日（火） 【プログラム】卓話 / 会員組織統括委員会 

（ 

 

 

 

 

■会 長  弓 野 博 司 ■副 会 長  荒 川 浩 信 
■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  池 澤  健 
 

例 会 報 告 



委員会報告 

 

雑誌・広報委員会      池澤委員長 

l 「ロータリーの友」読みどころ 

（1月号）左 20ページ、東京 RC創立 100 周年の記

事があります。２年前から準備したそうです。 

右 21ページ、福井あじさい RCの創立 20 周年の手

話イベントについて記載されています。 

（2月号）左 7ページ、平和構築と紛争予防月間と

いうことで、戦争を経験したロータリアンの話が載

っています。右 29 ページ、大垣 RC創立 70 周年に

ついて記載されています。どのクラブもコロナ禍で

の開催ということで工夫しているようです。 

（3月号）左 22ページ、東日本大震災から 10 年と

いう記事です。当クラブも岩手県山田町へ行きまし

た。右 18 ページ、福井西 RCのロータリアンの言葉

が載っています。今クラブが変わらなければ組織存

亡の危機だと書かれています。若い人の意見です。

ぜひ読んでください。 

 

 

プログラム 

 

地区委員委嘱状授与      髙島会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

鈴木会員にポール・ハリス・フェロー バッチ授与     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話 

地区委員＆国際奉仕委員会      髙島会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 今日は、地区でどういう動きをしているのかと、国

際奉仕委員会の来期事業についてお話したいと思

います。 

l 地区のほうですが、私は社会奉仕に所属しています。

県内 55 クラブでどんな奉仕活動をしているかを集

計しました。2018年度分は集計が終わりまして、ど

のクラブがどういった活動をしたか、予算はどうだ

ったかなど、すべてわかります。あとで、次年度会

長に渡しますので参考にしていただけると良いと

思います。 

l 当クラブの継続事業は、IFF参加と短期交換留学生

です。今年はコロナ禍で出来ておりません。 

l 1 月 16 日に奉仕プロジェクト合同オンラインセミ

ナーがありました。3月 7日にも地区チーム研修セ

ミナーがオンラインでも開催され、皆さんだいぶ

Zoom 慣れしてきたと思いました。 

l 次年度、地区では、清掃奉仕作業を強調していまし

た。茨城県は海岸線が長いです。当クラブでも昔海

岸清掃をしておりました。分区でも取り上げられて

いましたので、具体的に話が出てくると思います。 

l 地区補助金を利用した地域社会への貢献も、セミナ

ーで言われていました。今年度は実施しておりませ

んが、次年度やる場合は、早めに動かなければなら

ないと思います。13 日補助金セミナーに小笠原会員

がオンライン出席されますので、よく話を聞いてき

て欲しいと思います。 

l 次に、当クラブ国際奉仕ですが、コロナが収束する

という前提で状況を見ながら、短期留学の準備を進

めていこうと思います。 

l コロナ禍ですが、考えて、何かしら奉仕活動をして

いかなければならないと思っています。 

l ありがとうございました。 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


